



**AITOR GOROSPE PEREZ**

*Delegado Prevención ELA Ertzaintza*

23 de Octubre de 2018

**Alfonso Apellaniz Gonzalez**  
Jefe de División de Prevención y Salud Laboral

Mediante el presente escrito ELA-Ertzaintza, denuncia la **PROBLEMÁTICA CON EL AIRE ACONDICIONADO EN EL AREA DE INSTRUCCIÓN DE ASUNTOS INTERNOS.**

En el Área de Instrucción, al ser una sala prevista para que varios Ertzainas realicen conjunta y simultáneamente su trabajo, no existe la posibilidad de que se regule la temperatura mediante un termostato, sino que desde otras dependencias se enciende o apaga la calefacción y el aire acondicionado. Con este último hemos detectado en los últimos tiempos, que su uso desproporcionado, además del frío, ha provocado que varios usuarios de la sala padezcan dolores lumbares de notoria entidad ya que el aire acondicionado sale por los extremos de la sala.

**SOLICITAMOS** revisión de urgencia del aire acondicionado en la citada área y la colocación de un termostato.

Atentamente,

Fdo Aitor Gorospe Pérez



2018 URR. 23  
OCT. 23

